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Sitzungsbeginn: 17:21 Uhr 
Sitzungsende: 20:39 Uhr 
Sitzungsleitung: Jule-Marie Goetzke, Timo Kakies 
Protokollant: Mads L. Hansen 
Sitzungsort: BWL-Sitzungsraum, FH Westküste 

  

Anwesende Mitglieder:  Jule-Marie Goetzke, Berenike Schütze, Mads L. 
Hansen, Timo Kakies, Enya Fintzen, Joya Lay, 
Julia Münster, Kolja Kasparek, Niklas Deckmann, 
Paula Balling, Jann-Hendrik Storm, Valentin 
Hagen, Anna Thaleiser, Bianca Warschun, 
Hannah Heftricht, Merle Brandt, Danae Meyer, 
Iemkje Elgersma, Jan-Hendrick Diehl 

 
AstA-Vorstand:  Sven Knoke, Sophie Retzlaff, Theis Maaß 

 
Abwesende Mitglieder entschuldigt:  Torsten Brockhaus 

 
Abwesende Mitglieder unentschuldigt:  Bennet Vöge 

 
Gćste:  Max Girnus (HoPo-Referat), Tobias Ahlheim 

(AStA-Referent für besondere Aufgaben) 

 

 

 



TOP 1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit 

Jule-Marie Goetzke begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung  

Die Präsidentin stellt fest:  

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

Hanna Heftricht stellt einen Antrag auf Änderung der Tagesordnung:  

Die Wahl des Präsidiums ist nach vorne zu ziehen.  

Der Antrag wird bei zwei Enthaltungen angenommen.  

 

TOP 3 Wahl eines Präsidiums 

Tobias Ahlheim wird einstimmig als Wahlleiter eingesetzt. 

Kolja Kasparek stellt im Chat die Frage, ob die Wahl zulässig sei, wenn die Mitglieder, die per 
Zoom zugeschaltet sind, Tobias Ahlheim per Zuruf Ihre Stimme geben. Dies wird von 
niemandem der Anwesenden in Frage gestellt. 

Vor jeder Wahl stellen sich die Kandidierenden kurz vor.  

 

1. Wahlgang der/die Präsident/in 

Auf Jule-Marie Goetzke entfallen 8 Stimmen und auf Timo Kakies 14 Stimmen. 

Die aktuelle Geschäftsordnung sorgt für Unklarheit über die erforderliche Mehrheit.  
Das Studierendenparlament folgt dem Prozedere der Wahl für Asta Vorstände und wählt 
erneut.  
 
 

2. Wahlgang der/die Präsident/in 



Auf Jule-Marie Goetzke entfallen 8 Stimmen und auf Timo Kakies 14 Stimmen. 

 
Aufgrund einer erneut nicht vorhandenen 2/3 Mehrheit folgt ein dritter Wahlgang in dem die 
einfache Mehrheit entscheidet. 
 
 

3. Wahlgang der/die Präsident/in 

Auf Jule-Marie Goetzke entfallen 8 Stimmen und auf Timo Kakies 14 Stimmen. 

Timo Kakies wird zum neuen Präsidenten des Studierendenparlaments der FH Westküste 
gewählt. Er nimmt die Wahl an. Es folgen Gratulationen. 

 

1. Wahlgang der/die stellvertretende Präsident/in 

Auf Berenike Schütze entfallen 10 Stimmen, auf Mads L. Hansen 4 Stimmen, auf Niklas 
Deckmann 3 Stimmen und auf Jan-Hendrik Storm 5 Stimmen. 

Erneut gibt es keine 2/3 Mehrheit. Mads L. Hansen zieht seine Kandidatur zurück und kündigt 
an, sich erneut als Schriftführer aufstellen zu lassen.  

 

2. Wahlgang der/die stellvertretende Präsident/in 

Auf Berenike Schütze entfallen 11 Stimmen, auf Niklas Deckmann 2 Stimmen und auf Jan-
Hendrik Storm 9 Stimmen. 

Niklas Deckmann zieht seine Kandidatur zurück. 

 

3. Wahlgang der/die stellvertretende Präsident/in 

Auf Berenike Schütze entfallen 11 Stimmen und auf Jan-Hendrik Storm 11 Stimmen. 

Eigentlich hätte im dritten Wahlgang die einfache Mehrheit gereicht. Da Stimmengleichheit 
herrscht, muss erneut gewählt werden.  

 

4. Wahlgang der/die stellvertretende Präsident/in 



Auf Berenike Schütze entfallen 10 Stimmen und auf Jan-Hendrik Storm 12 Stimmen. 

Jan-Hendrik Storm wird zum neuen stellvertretenden Präsidenten des 
Studierendenparlaments der FH Westküste gewählt. Er nimmt die Wahl an. Es folgen 
Gratulationen. 

 

1. Wahlgang des Schriftführers 

Auf Mads L. Hansen entfallen 14 Stimmen, auf Niklas Deckmann 8 Stimmen 

Erneut gibt es keine 2/3 Mehrheit. 

 

2. Wahlgang des Schriftführers 

Auf Mads L. Hansen entfallen 16 Stimmen, auf Niklas Deckmann 6 Stimmen 

Mads L. Hansen wird als Schriftführer des Studierendenparlaments der FH Westküste im Amt 
bestätigt. Er nimmt die Wahl an. Es folgen Gratulationen. 

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls vom 17.06.2020  

Der Präsident stellt fest:  

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

Berenike Schütze beantragt die Vertagung der Berichte von Jule-Marie Goetzke unter TOP 7 
Verschiedenes 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. Jule-Marie Goetzke verlässt die Sitzung.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



TOP 5 Beschluss der überarbeiteten Geschäftsordnung des 
Studierendenparlaments 
 
Diskussion:  
 
≫Berenike Schütze findet eine 2/3 Mehrheit bei Personenwahlen sinnvoll. 
 
≫Sven Knoke nimmt dazu Stellung. 
 
≫Niklas Deckmann schlägt vor, alle Personenwahlen mit einfacher Mehrheit abzuhalten.  
 
Sven Knoke und Max Girnus klären uns über die Satzungen auf. 
 
 
 
Meinungsbild: Wer ist für eine 2/3 Mehrheit bei Personenwahlgängen 
 
8 Ja-Stimmen 
11 Nein-Stimmen 
1 Enthaltung 
 
≫ Valentin Hagen stellt die Personalie Luisa Schlumbohm zur Debatte. Er spricht sich positiv 
für sie aus.  
 
 
Mads L. Hansen gibt zu bedenken, dass lt. aktueller Entwurfsfassung das Protokoll 7 Tage vor 
der nächsten Sitzung online sein muss? Er empfiehlt dies zu streichen.  
 
18 Ja-Stimmen 
1 Nein-Stimme 
1 Enthaltung 
 
 
Wer ist dafür, dass wir §8 (4) um den zweiten Teilsatz kürzen? 
 

(1) Der Protokollentwurf wird mit der Einladung zur folgenden Sitzung verschickt und 
spätestens sieben Tage vor Sitzung zur Einsicht in den Geschäftsräumen des StuPa 
ausgelegt. 

 
 
Der Antrag wird ohne Enthaltungen und Gegenstimmen angenommen. 
 
Meinungsbild darüber, dass wir § 8 (8) so stehen lassen und trotzdem über die GO 
abstimmen.  
 
16 Ja-Stimmen 
1 Nein-Stimme 
3 Enthaltung 



 
Mads L. Hansen weist darauf hin, dass wir bei der nächsten Sitzung einen Vorsitz für die 
Ausschüsse wählen müssen.  
 
Es folgt die Abstimmung über die Annahme des Entwurfs für eine geänderte 
Geschäftsordnung des Studierendenparlaments. 
 
Der Entwurf wird einstimmig angenommen. 
 
 
 
 

TOP 6 Berichte des E-book Ausschusses 
 
Berenike Schütze und Mads L. Hansen stellen den Briefentwurf sowie den Headervorschlag 
vor. 
 
≫ Jan-Hendrik Diehl merkt an, dass eine Lizenz bis zu 500 Euro kosten kann.   
≫ Joya Lay bringt die Fernleihe ins Spiel. ʹ> Es wird angemerkt, dass dies in Corona Zeiten 
schwierig ist, weil das Konto vor Ort in Heide eingerichtet werden müsse.  
 
In den Anforderungskatalog soll aufgenommen werden, dass ein entsprechendes Modul 
belegt werden muss.  
 
≫ Kolja Kasparek schlägt eine geringe Bearbeitungsgebühr vor, um die Ernsthaftigkeit des 
Projektes zu wahren. 
 
Der Aussschuss soll das bisherige Volumen von Anfragen bei der Bibliothek erfragen.  
 
≫ Mads L. Hansen erinnert das Parlament, dass Bücheranfragen im Zweifel auch abgelehnt 
werden können. Man müsse nicht jede Eventualität einkalkulieren.  
 
Der Ausschuss soll den Datenschutzaspekt klären. 
 
Ohne Notwendigkeit wird der Bericht bis auf eine abwesende Stimme angenommen. 
 
 
Nächstes Treffen: 22. Juli 2020, 19 Uhr 
 
11 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimme 
9 Enthaltung 
 
 
Timo Kakies schließt die Sitzung um 20:39 Uhr 
 



Heide, den 30. Juni 2020  
 
  
 
___________________________    __________________________ 
Schriftführer Mads L. Hansen     Präsident Timo Kakies 


